

Protokoll der 40. Generalversammlung vom 14. Oktober 2016

1. Begrüssung

1.1 Dank

Die 40. Generalversammlung wird um 20:15 Uhr durch den anwesenden Präsidenten des Quartiervereins Oberdorf-Halde, Kurt Koch, eröffnet. Wie immer um diese Jahreszeit ist es draussen inzwischen schon kühl und dunkel, aber die anwesenden Mitglieder des Quartiervereins sind im geschützten Waldhaus "Chüestellihau" gemütlich untergebracht und das Feuer brennt.

Der Vorstand ist bis auf Jessica Koch vollzählig, wie auch die beiden Revisoren.

Als erstes geht ein herzliches Dankeschön an den Vorstand, für die zuverlässige Mitarbeit und Mithilfe während des Vereinsjahres, wie auch ein Dank an Beatrice Gürber, für die Zusammenarbeit in Zusammenhang mit der alljährlichen Nutzung der „Fröschteichhütte“. Als nächstes wird die Mithilfe der Ehepartner des Vorstandes verdankt, welche immer wieder bei den Anlässen des Quartiervereins mithelfen.

Entschuldigt haben sich:

- Jessica Koch und Rolf Koch
- Beatrice und Thomas Stingelin
- Gaby Lütolf
- Arian und Pascal Gregor
- Cornelia Räber
- Roland Büchi
- Röbi Zimmermann
- sowie div. ältere Mitglieder, welche sich anlässlich des Altersnachmittags entschuldigten.

1.2 Mutationen

Austritte:

Rolf und Eva Koch, Titlisweg 38.

Eintritte:

- Ronja Koch, Ehrunsbachstrasse 22
- Simon Koch, Ehrunsbachstrasse 22
- Hansruedi und Monika Neeser, obere Haldenstrasse 70
- Marianne Tannheimer und Paul Bühler Sonnenweg 21

Die neuen Mitglieder werden unter Applaus der anwesenden Mitglieder im Quartierverein Oberdorf-Halde aufgenommen.

Verstorbene:

- Heidi Horr-Geissmann, Bifangstrasse 17
- Dorli Vollenweider-Burkart, Alters- und Pflegeheim Bifang
- Annemarie Schmidli-Schmid, Casa Güpff

Den lieben Vereinsmitgliedern wird gedenkt.

1.3 Eröffnung GV

Die Einladung zur GV wurde allen Mitgliedern im Juni zugestellt und die Traktanden waren dort ersichtlich.

Somit lauten die Traktanden wie folgt:

1. Begrüssung
2. Protokoll
3. Jahresbericht
4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag
5. Verschiedenes

Vorstand besteht wie bisher aus: Kurt Koch (Präsident, 16 Jahre im Vorstand), Marco Lütolf (Vize-Präsident, 13 Jahre), Jessica Koch (Aktuarin, 5 Jahre), Harry Andermatt (Kassier, 19 Jahre). Das Amt der Beisitzerin ist seit 1 Jahr vakant. Rechnungsrevisoren sind Markus Stutz und Max Knoblauch (beide 7 Jahre).

1.4 Absolutes Mehr

Die Präsenzliste umfasst 46 anwesende Mitglieder und 3 Vorstandsmitglieder = Total 49.

Das absolute Mehr liegt somit bei 25 Stimmen.

1.5 Stimmzähler

Als Stimmzähler wird mit viel Applaus Thomas Wohler gewählt.

2. Protokoll der Generalversammlung 2015

Das Protokoll wird durch Marco Lütolf vorgetragen und mit Applaus genehmigt.

3. Jahresbericht

Kurt Koch präsentiert den Jahresbericht zusammen mit Marco Lütolf (Teil Seniorennachmittag).

Themen des Jahresberichtes waren:

- die vakante Nachfolge des Vorstandes (der Vorstand möchte ja seit längerem zurücktreten),
- die Schliessung vom Restaurant "Chäber", als eine der Quartierbeizen,
- die Rettung der anderen Quartierbeiz, der "Schönau" (nun doch keine Asylunterkunft),
- das Familienpicknick, unter dem Motto "klein aber fein" (und ohne Kinder), bei schönem Wetter,
- der gut besuchte Seniorennachmittag, bei ebenfalls schönem Wetter,
- die Jubiläen: 80 Jahre von Imelda Fischer + Fritz Isler, 85 von Alice Kuhn, 90 von Liny Meyer, Werner Dubler, Stephan Küng, 95 von Kurt Meyer (Schlosser).

Da leider noch immer keine Nachfolge gefunden werden konnte, wird sich der Vorstand vorerst weiterhin für den Fortbestand des Quartierverein Oberdorf Halde einsetzen, sich aber auch weiter um eine Nachfolgeregelung bemühen. Dazu auch der Aufruf an die Anwesenden Mitglieder, dass sie sich ebenfalls Gedanken zu möglichen Kandidaten machen sollen.

Der Jahresbericht wird von den Anwesenden mit einem herzlichen Applaus honoriert und einstimmig genehmigt.

4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag

4.1 Jahresrechnung/Bilanz

Harry Andermatt informiert über die Jahresrechnung vom 01.01.2015 – 31.12.2015 zum 40. Geschäftsjahr.

Die Finanzlage des Vereines präsentiert sich wie folgt:

Das Vermögen **Fr. 25'271.69** und der Gewinn **Fr. 582.45**.

Der Revisorenbericht wird durch unseren Revisor Markus Stutz vorgetragen. Er attestiert dem Kassier Harry Andermatt wie immer eine einwandfreie Kassenführung bei der es keine Beanstandungen gibt.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und damit der Vorstand sowie der Kassier entlastet.

4.2 Jahresbeitrag

Der Mitglieder-Jahresbeitrag von Fr. 10.00 für Einzelpersonen und Fr. 20.00 für Familien wird so belassen und ebenfalls einstimmig genehmigt.

5. Verschiedenes

Kurt Koch informiert, dass Alois Lütolf (anwesend) "heute" vor 40 Jahren bei der Gründung des Vereines ebenfalls mit dabei und Tagespräsident war! Er hat somit entscheidend zum Verein beitragen und war zudem langjähriger Revisor. Daher beantragt Kurt Koch, Alois Lütolf zum Ehrenmitglied zu ernennen, welchem die Anwesenden mit Applaus zustimmen.

Marco Lütolf weist nochmals auf die neue Homepage hin, welche immer aktuell gepflegt wird.

Schluss der Generalversammlung: 21:00 Uhr.

Verantwortlich für das Protokoll, der Vize-Präsident

Marco Lütolf

